

Une cour d'école colorée à Granada



AUDREY FOLLIOT

mardi 31 octobre 2017 -



Les élèves de l'école primaire de Granada ont 17 nouveaux jeux pour s'amuser dans leur cour d'école.

Ce sont des jeux marqués au sol avec de la peinture résistante aux intempéries.

On parle d'un projet de 4 030 \$, gracieuseté de Granada Gold Mine.

Il y a notamment un labyrinthe, des marelles, des jeux de 4 coins et un jeu de serpents et échelles.

Ces ajouts ont vu le jour grâce à l'initiative du comité «Séance beauté pour la cour de récré», formé des 9 élèves de 4e année.

Supervisés par leur enseignante, Nathalie Paquin, les jeunes ont été responsables de toutes les étapes de la réalisation du projet.

Ils n'ont eu de l'aide que pour la peinture.



Mme Joanne Lafrenière de Granada Gold Mine remet le chèque de 4 030 \$ à Mme Julie Houle, la directrice de l'école de Granada. Gracieuseté CSRN